

## Roger Federer, un homme avant tout - 1/1

**Roger Federer d'origine Suisse est née le 8 aout 1981 à Bâle. De nature calme et très positif, il est considéré comme le meilleur joueur de tennis de tous les temps. Humble et sportif de caractère il est très apprécié des supporters. Venez à la rencontre d'un grand champion**

Tout commence a l'âge de 8 ans, ou Federer aura le lourd choix de choisir entre le football et le tennnis, ces deux sport peuvent lui promettre un avenir proffessionnelle . Il choisi donc le tennis et se lance dans le sport avec volonté .Cependant il reste un grand fan du FC BALE club de football de sa ville natale. Dans sa jeunesse il integre les meilleures écoles de formation "sport-étude". En juillet 1998, Federer devient un Tennisman Professionnel et voit donc tout ses efforts récompensés. Il monte gentillement au classment ATP pour finir à la fin de sa première saison à la place N°65. Puis de 1999 à 2004 il gagnera des matchs important notamment contre Pete Sampras, André Agassi ou encore Carlos Moya. En début 2004, il devient pour la première fois numéro un mondial, c'est la naissance du grand champion.

### L'ère de numéro 1 mondial

En début 2004 Federer detient le trône suprême et s'assoit à la première place de la hiérarchie mondiale de tennis. Il monte en puissance d'année en année. Notamment en 2004 il devient le premier joueur depuis Wilander en 1988 a réalisé le petit chelem, c'est-à-dire de gagne 3 des 4 tournois des grands chelems en une année. Puis en 2005 et 2006 , il continue sa suprématie et en fin 2006 cette domination s'accroît car il dépasse de nombreux record comme celui du nombre de point gagner en une année (ndrl: 14679 points.)

Il ne fait que gagner et on ne voit personne pouvant stopper cet longévité à la place de numéro 1 mondial. Et pourtant en 2008 son féroce adversaire le plus coriace Rafael Nadal le détrône et une ère de plus de 237 semaine en tête de l'ATP s'arrete. Ce jour et pour Federer la redescente sur terre. Puis de 2008 à 2011 les résultats de Federer son en dent de scie il redeviendra numéro 1 mondial en 2009 mais perdra son trône l'année suivant. Beaucoup de personne on critiqué cette baisse de régime. Une seule conclusion peut contre-dire toutes ces critiques Federer est un homme avant tout et pas une machine. Federer est et restera pour un bon moment le plus grand joueur de l'histoire du tennis

### La fondation Roger Federer

Avant tout Federer reste un humain comme nous tous mais cependant montrant sa sensibilité envers les personnes pauvres et les personnes defavorisées. Il crée en 2003 la Roger Federer Fondation qui a pour but d'aider les personnes defavorisées et de promouvoir le sport dans le monde. Il aide entre autre l'Afrique du Sud, le Mali, l'Ethiopie, et les jeunes athletes suisses. Son slogan est

"I'am tomorrow's future" ce qui est traduit par "Je suis le futur de demain" et souhaite ameliorer l'éducation, le sport et les loisirs la ou les moyens financiers sont extremement limités. Il s'implique dans beaucoup d'aide tel que pour le tsunami en Thaïlande mais aussi pour les catastrophes naturels qui touchent n'importe quel pays. En 2010 il organise avec un de ses meilleurs amis Nadal un double match caritatif pour les fondation des deux joueurs. Ces deux matchs fut très emouvant pour les deux joueurs. Qui save comment aider la planète grâce à leur sport. Ces deux match étaient nommés "Match for Africa".